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会　長　大井巳喜彦 幹　事　見付春雄

１．開　会　　SAA　片野秀臣会員

１．お客様紹介　片野秀臣会員
　　吉川警察署　署長　中村　正様
　　三郷ウエンズデーRC　幹事　森　克夫様
　　吉村益宏様

  第863回幹事報告

　　第2回理事会開催のご案内
　　　日　時　8月5日（火）　午後4時30分
　　　場　所　KTT(レンタホール）

おります。

　会員増強には、内部拡大、外部拡大の2つがあります。内部拡大はクラブ
の区域内で得られている適格な職業分類の代表者に入会してもらい、クラブ
の会員数を増やすことです。

　ロータリー特別月間　　８月は　「会員増強および拡大月間」です本日のお弁当（担当－浅賀PP）

　外部拡大とは、ロータリー･クラブがまだ存在していないところに、新しくクラ

　みなさんこんばんは。吉川警察署の中村署長様、後ほど卓話をよろしくお願いします。

片野秀臣会員と酒井幸晴会員

ブを設立してロータリーを拡大し、会員数を増やす活動です。この活動は、
地区においてはガバナーと、スポンサークラブの協力で行われ、無地区地域
では、国際ロータリー理事会のもとで遂行されます。クラブの拡大は、会員数

本日のSAA担当

　みなさんこんばんは。今日は勘違いをして、別な会場に行ってしましました。
間に合うかどうか心配でしたが、慌ててこちらに来て、間に合ってよかったです。

　市内では最初に4年前から青パトの運行を始めましたが、それが他の青パトの呼び水

設立当初より、吉川警察署にはトラックや海難水難ボートの寄贈をさせていただいてお
ります。そして、吉川警察署の前のプランタンに年2回、警察署員の方と三郷中央RCの
メンバーで植え替えをおこなっています。その後、署長室でお茶をいただきながら、親睦
を深めております。

１．ガバナー事務所からの報告

３．我がクラブからの報告

　　③第2760地区会員増強委員会　伊藤秀雄様より

になったかなと思います。この青パトは成果を上げていると聞いております。その他にもいろいろな活動を積極的にすすめて

　　①地区協議会会長部会に説明がありました。

　　②第4グループパストガバナー東条和彦様より
　　　「ペットボトル最終報告御礼の受領」

　　　7月7日　RI李東健会長の基調講演ダイジェスト版の受領

１．幹事報告　見付春雄幹事

増加の牽引車的割合を担っています。
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三郷ウエンズデーRCの森幹事ようこそ。吉村さん、今日はメジャードナーの表彰式ご
苦労様です。暑い中での例会ということで、出席率も今ひとつです。吉川警察の署長さ
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7月は無し

１．会長挨拶　　大井巳喜彦会長

んには、代々卓話をお願いしています。三郷中央RCは来年で20周年になりますが、

１．ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

第863回例会次第

１．点　鐘　　大井巳喜彦会長

2008～2009年度

国際ロータリーのテーマ

R I 会 長　 李　東建 (韓国)

地区ガバナー　岩渕　均 （岩槻）

　　　2010年規定審議会立法案についてのご案内
　　　期日　9月15日必着



１．委員会報告

１．お客様ご挨拶
三郷ウエンズデーロータリークラブ　幹事　　森　克夫様

するか考えていたのですが、自分のクラブ以上に穏やかになります。将来このクラ

クラブは、会員増強プログラムに次の各項を含めるべきである。
１． 会長からの一貫した熱意ある奨励および支持 

８．会員基盤構築のための職業分類調査

５．妥当な会費、地域社会に対するロータリーの奉仕、およびロータリアンとその家族が受けるＲＣ会員としての恩恵
　を強調する、適切で人々の関心を引き付けるようなロータリーの広報
６．広報活動 
７．多くの支持を受け、充実している会員増強委員会

「会員増加を達成する要因」　（ロータリークラブ便覧より　）

ご苦労をされ、よい経験をしたということで、ロータリーの原点をお話していただける

　みなさん　こんばんは。なぜかこのクラブに来ると、ホッといたします。なぜホッと

　　卓話をお願いするときは、出来る限り原稿の提出も一緒にお願いしてください。内容に間違いがおきたり、オフレコ
　の部分も文章化されてしまうことがありますので。委員会報告につきましても、メモでもよいので提出をお願いします。

ブに移籍しなければいけないのかな、と思うくらい親しみを感じております。
　たいへん貴重な時間をいただきましてありがとうございます。明日わがクラブの

ただけますよう、お願いいたします。本日はありがとうございました。

吉村益宏様

まれない人々のための識字教育普及に多大なる貢献を果たしました。

例会で、前年度の中村パストガバナーが卓話においでになります。1年間たいへん

ものと期待をしております。

す。これから私も皆さんのような立派な人間になって、中央ロータリーに呼んでもら
えるような（入会させてもらえるような）人間になれたらよいと思います。これからも
どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

　こういう形で寄付ができたので、父も満足し、喜んでいるのではないかと思いま

２．ロータリー教育、入会式、クラブ活動への溶け込みと参加など、新会員のための充実したプログラム
３．新会員の推薦者の適切な表彰

３．第10回米山功労者メジャードナー　バッジ授与

に、たくさんのお見舞いをいただきました。なにかお返しをしなければいけないと
言っておりましたので、元気になったら快気祝いをすればよいのではないかと言い
ました。しかし、今年に入ってからは自分で病状のことがわかって、死が近づいて
いるのが、わかっているようでした。そして、ロータリーの資料をいろいろ見ながら
何か寄付をしたほうが良いのではないかなと、言っておりました。

４．会長およびガバナーが成長しているクラブや地区内の成長に寄与した人を適切に表彰し、現会員の退会防止を

よってここに感謝の意を表して、その名を校舎に刻み掲示し末永く栄誉を讃えま

　図ること　

お誘いにきました。お待ちしておりますので、お時間のある方は是非とも参加してい
　私たちだけで聞くのはもったいないと思いますので、三郷中央の皆さんにもと思い、

加藤地次PPから吉村益宏（やすひろ）様へ 大井会長・吉村様・加藤PP・宮田PP

　みなさん　こんばんは。今回、このような名誉なものをいただきまして、ありがとう
ございました。父は3月17日に亡くなったんですが、闘病中は三郷中央のみなさん

す。　　　　　　　2008年6月吉日　NPO法人さいたまユネスコ協会

ました。この活動によりネパールの読み書き、計算等の教育を受ける機会に恵

１．会報委員会　谷津茂男委員長

２．書き損じハガキ売り上げ金寄贈に対する感謝状　（さいたまユネスコ様より）
感謝状内容
感謝状　三郷中央ロータリークラブ様　
貴団体はユネスコ世界寺子屋運動　書き損じハガキ回収キャンペーンに参加し
三郷市民と協力して当協会の冠名ネパール寺子屋建設プロジェクトに支援され



 　第２回警察官採用試験案内
１．　申込受付期間    平成２０年７月１１日（金）～８月２０日（水）（期間内消印有効）
２．　一次試験日　　平成２０年９月２１日（日）
３．申込書の配布
　警察官採用試験申込書を配布中です。詳細は、吉川警察署　
　及び管内交番までお問い合わせ下さい。　
　吉川警察署　代表０４８（９５８）０１１０（内線２１１・警務課）

１．卓　話　　吉川警察署　署長　中村　正様　　テーマ　「管内の治安状況について」

　まず、当署管内全体の犯罪の認知件数ですが、6月末現在で暫定数値ではありま

　これも、市等関係機関や各自治会等における、防犯パトロールによるものではないかと考えております。

　まず、浸入盗被害に遭わないために、自宅を留守等にするときは、必ず戸締まりをしてください。できればドア、窓等
は２ロックにしていただきたいと思います。

 特に、三郷市におきましては、民間交番による活動や、青色回転灯を装備した防犯パトロール車の活動による効果が
大きいと思います。
　しかしながら、継続的に諸対策を講じていかなければ、増加してしまいますので息長く継続をお願いいたします。
　警察としましては、犯罪を抑止するばかりではなく、その目的は検挙することにありますので、当然、犯人検挙に向け

中村　正　署長

　振り込め詐欺はご承知のように、オレオレ詐欺、還付金等詐欺、融資保証金詐欺、架空請求詐欺の４形態があります

すが、約1800件と、昨年同期と比較して、約17パーセント減少しているところです。
三郷市で見ますと1,148件（約17パーセント減少）となっております。要するに、１日
に６．３件平均で、何らかの犯罪が三郷市内で発生していることになります。

内の治安情勢についてお話をさせていただきたいと思います。

と格別なご協力をいただいておりますことを、まずもって厚くお礼申し上げます。

　特に警察において、重点をおいて取り組んでおります、浸入犯罪・街頭犯罪９罪種（浸入盗、路上強盗、ひったくり、
自動車盗、車上狙い、部品狙い等）は、昨年と比較しまして、約２６パーセント減少しております。
　三郷市内は、昨年、車に関する犯罪として、自動車盗、車上狙いが多発しましたが、今年は減少しています。

　また、車を駐車場等に止めるときは必ずロックをし、車内には貴重品やバック等を置かないようにしてください。自動

て努力しております。

車盗には、盗難防止センサーをつけたほうが良いと思います。
　もうひとつ、ひったくり予防のため、自転車の前かごには防犯ネットをつけ、歩くときはバック等を車道と反対側に持つ
ようにしていただきたいと思います。

　そこで皆さんには、犯罪の被害者にならないよう、いくつかの点に注意していただきたいと思います。

　本日は、三郷中央ロータリークラブの例会に当たり、吉川警察署管内及び三郷市

三郷中央ロータリークラブの皆様には、平素、警察行政各般にわたり、深いご理解
　皆さんこんばんは、吉川警察署長の中村でございます。

　次に、最近の問題として、振り込め詐欺の発生が増加しております。

　県警では、振り込め詐欺総合対策本部を設置して、検挙並びに抑止対策に取り組んでおりますが、署としましても
同様に行っております。

　最近では、オレオレ詐欺と還付金詐欺が多数発生しております。

は必ず息子さんに確認するとか、警察署に連絡いただけるようお願いします。
　振り込め詐欺を防ぐには、やはり、市民の皆さんが騙されないように、息子等を装った金の無心の電話があったとき

さんのご協力を得て交通事故防止運動を展開しております。
　以上、お話をさせていただきましたが、今後も、街頭犯罪・浸入犯罪の抑止活動、交通事故の防止活動に重点を

　そのほか事故の３割を占める追突事故を減らすため、安全車間距離を保つよう昨年から０１０２運動を展開したり、

均、約９件の人身事故と物件事故をあわせた交通事故が発生しております。

二輪運転者のけがを軽減するためのプロテクターの着用推進などの対策を講じているほか、関係機関・団体等の皆

　交通事故の特徴としましては、高齢者、自転車、交差点に関するものが多く、その対策を引き続き行っているところ
であります。

　どうか、ロータリークラブの皆様も、お知り合いの方々とお話する際には、振り込め詐欺を話題にされて、お互いに気

　吉川警察署管内はと申しますと、交通事故死者数は４人と、１人減少となっております。また、三郷市内では１日平

をつけるようにお願いいたします。
　次に、交通事故の状況ですが、県内では、昨日現在１２９人と昨年同期と比較しまして、３人増加するなど大変厳し
い状況となっております。

　吉川警察署では、現在、警察官を募集しております。お知り合いの方で、警察官になることを希望されている方が
いらっしゃいましたら、是非ともお声を掛けていただけますよう、よろしくお願いいたします。

お願い申し上げます。
　結びに三郷中央ロータリークラブの益々のご発展と皆様のご健康ご多幸をご祈念申し上げますとともに、皆さんも
犯罪の犯罪の被害者や、交通事故の当事者にならないよう十分注意していただくようお願い申し上げまして、終了
させていただきます。

おいて活動し、管内の皆様が安全で安心して暮らせるよう邁進して参りますので、引き続き皆様のご支援、ご協力を



１．出席報告　酒井幸晴出席委員長

例　会 日　付 会員数 出席数 欠席数 免　除 M　U 出席率
第863回 7月29日 25名 15名 ８名 ２名 ０名 65.22%
第862回 7月22日 25名 14名 0名 2名 9名 100%
第861回 7月15日 25名 1７名 0名 2名 6名 100%

１．点鐘　大井巳喜彦会長

次回例会予告
第864回例会　8月5日（火）　食事　18:00 開会　18:30　KTTレンタホール
クラブフォーラム②　「ポリオについて」

第２回理事会開催のご案内
　８月５日（火） 16:30  KTTレンタホール

先週に引き続きとても美味しかったです。来週は、田中欣一さんよろしくお願いいたします。
片野さん、酒井さん司会お疲れ様でした。浅賀さんお弁当の手配有難うございました。

このクラブに来ると何故だかほっとします。それはいつも暖かく迎えてくれるからでしょうか。

吉川署長中村様　貴重な卓話有難うございました。又吉村様　昨年は、多額のご寄付を頂

吉川警察署長　中村様お忙しい中卓話有難うございます。
中村署長様　いつもお世話になります。

原口健作

中村署長様　森克夫様ようこそ　吉村益宏様お世話になります。
加藤英泉

を会場にして開催されます。

遅れてすみません。

小計　19，000円 累計　139，000円

その他ニコニコBOX協力者
岡田繁夫　片野秀臣　酒井幸晴

沖　良男

中村署長様　卓話有難うございました。これからも三郷市内の安心安全の街づくりをよろ
しくお願いいたします。

大井巳喜彦

　　　欠席報告者　伊藤　隆会員　中村智英会員　牛尾克己会員　中村正勝会員　中野忠男会員
　　　　　　　 　　　　浜田一夫会員  山下勝矢会員

見付春雄

これからもよろしくお願いします。明日我がクラブの例会に中村パストガバナーの卓話があ

お客様ようこそ！中村署長様　　お忙しい中の卓話有難うございます。

暑い、暑い、暑い。言いたくないけれど暑いですね。がんばってこの夏を乗り着ましょう。 宮田　博
彩夏到来　高校総体の標語です。昨日開会式がありました。選手宣誓を北中出身浦和
学院ハンドボール部の石井将太君が行いました。因みに女子ハンドボール大会は、三郷

ります。ぜひご参加いただければ幸いです。

三郷ウエンズデーRC

加藤地次

幹事　　森　克夫様

浅賀紀一

千代田幸久

１．ニコニコBOX発表　　SAA　酒井幸晴会員

田中欣一
き有難うございました。心より入会をお待ちしております。


